

Monsieur le Général Mobutu, Parachutistes Congolais, Excellences,
Commandants des Forces de Défense d'Israël, Messieurs,

Ce n'est pas par hasard que la première unité de parachutistes Congolais a été entraînée et constituée dans le jeune Etat d'Israël, et dans cette Ecole des Forces de Défense d'Israël. Tout comme les Africains, nous avons aussi connu la lutte sous des drapeaux étrangers, avec un commandement étranger, et même, pour nous, sur des terres lointaines, jusqu'à ce que nous ayons atteint notre Indépendance.

Depuis que l'Etat d'Israël est indépendant, il considère de son devoir de partager avec tous ses amis le peu de connaissances et d'expérience qu'il avait et a acquis dans son oeuvre de reconstruction.

Israël est particulièrement fier de la possibilité qui lui a été donnée de collaborer avec les peuples d'Afrique qui se libèrent, et renouvellent tous les domaines du développement social et économique.

Maintenant que le peuple Congolais - tout comme nous, Israéliens - a atteint son entière indépendance, nous sommes heureux de l'aider à créer une armée pour sa défense et sa sécurité.

Celui qui compare le Congo à Israël se rend aisément compte des différences énormes existant entre nos pays: nous sommes petits par la superficie et le nombre, alors que le Congo est un pays aux vastes étendues et aux nombreux habitants.

Mais ce qui nous relie est noble et généreux: notre aspiration à la paix, et le besoin de paix!

Cette aspiration à la paix n'est pas un vain slogan - c'est la condition essentielle pour le relèvement du niveau économique, culturel et social de nos peuples.

Pour atteindre ces nobles buts, une jeune nation doit rassembler toutes ses forces morales et matérielles, mais elle ne peut réaliser cette tâche que dans des conditions de paix et de sécurité.

Ces jours-ci, alors que l'espoir pour une meilleure compréhension entre les peuples se profile dans le ciel des relations internationales, la haine ne s'est pas encore tue, et les guerres n'ont pas encore disparu. C'est pourquoi, nous devons malheureusement déclarer que chaque peuple doit veiller lui-même, avec l'aide de nations amies, à la défense de son pays et à la sauvegarde de la paix de ses citoyens.

Le Gouvernement Congolais s'est adressé, il n'y a pas longtemps, à ses amis dans le monde et leur a demandé assistance pour la création de son armée. Nous avons été priés de collaborer avec lui pour l'établissement d'unités de parachutistes.

Depuis, peu de mois se sont écoulés, et je suis heureux d'informer le Gouvernement du Congo et le Commandant de son armée que la première tâche que nous avons assumée a été réalisée.

Parachutistes, en ce jour et au cours de cette cérémonie, une longue et épuisante période d'entraînements prend fin pour vous; vous avez fait de grands efforts, fait preuve d'un ardent désir d'apprendre le maximum en une période limitée, et vous avez réussi:

vous avez atteint votre but et réalisé votre tâche avec honneur.

C'est avec un plaisir particulier que je voudrais mentionner l'honneur que j'ai eu il y a quelques minutes, lorsque j'ai épinglé les ailes de parachutistes sur la poitrine de votre valeureux commandant. Son courage sera, tant pour vous que pour nous, le symbole et le modèle du commandant et du chef.

Je sais que les officiers de l'Ecole et les instructeurs qui vous ont entraînés sont fort satisfaits des réalisations communes, et ont droit - eux aussi - à nos remerciements.

Vous rentrez bientôt dans votre pays - sachez lui assurer la paix et la sécurité.

Les vœux du peuple d'Israël vous accompagnent!

- - - -